

Por un futuro con derechos

Posible caso de ébola detectado en el CIE de Madrid.

En el día de ayer, al parecer, tres ciudadanos africanos procedentes de Ceuta ingresaron en el Centro de Internamiento de Extranjero de Madrid.

Esta mañana se nos ha informado de un posible diagnóstico de

contagio de la enfermedad del ébola en uno de los tres africanos.

Consecuencia de ello, el Centro de Internamiento de Extranjeros permanece en cuarentena, no pudiendo salir los policías que prestaron servicio en el



Teléfono: 914.61.58.33

turno de noche y tampoco entrar los de la mañana.

Nos preocupa saber si el protocolo se activó correctamente, ya que estos tres ciudadanos viajaron de Ceuta a Madrid.

En la mañana de hoy el Sindicato Unificado de Policía se reunirá con el Director del Centro de Internamiento de Extranjeros de Madrid.

Seguiremos informando...

Madrid, 01 de octubre de 2014.

Comisión Ejecutiva Nacional.